

LEGISLATIVO



'Buen camino' para México y EU, con la llegada del embajador Johnson: Ken Salazar

El embajador saliente de EU en México se reúne con el presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ricardo Monreal



El embajador saliente de los Estados Unidos en México, Ken Salazar manifestó que la relación entre México y su nación seguirá un "buen camino", con su sucesor, el designado Ronald Johnson.

Al acudir a la Cámara de Diputados a despedirse del presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, el diplomático norteamericano destacó la experiencia de quien tomará su lugar en enero de 2025, en el servicio diplomático y el conocimiento que tiene no solo de la situación en México y en otras naciones del continente.

"En esto tengo mucha confianza, que el camino adelante es un camino bueno para México y para Estados Unidos. lo segundo nomás PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



LEGISLATIVO



comentar que Mark ya tiene, ya va a cumplir 32 años de servicio y por todo el mundo, es su segunda vez acá en México, ha trabajado en El Salvador y por todo el hemisferio del oeste y por todo el mundo, ha viajado a lugares como Israel, Afganistán, donde quiera", enfatizó.

Añadió que el personal de la Embajada de Estados Unidos en México seguirá en sus labores, respaldando al nuevo titular del puesto, que entrará en funciones después del próximo 20 de enero, cuando asuma la Presidencia el mandatario electo, Donald Trump.

Al hablar de las fortalezas y retos de la relación bilateral, hizo énfasis en la relevancia del T-MEC e identificó la seguridad como uno de los rubros donde aún hay mucho por hacer.

"Me alegro que en este día puedo reportar que somos socios número uno en la historia del mundo en temas comerciales, gracias al T-MEC. segundo, en el reto de la migración que hemos avanzado con soluciones que requieren la cooperación de México y Estados Unidos y de otros países en el hemisferio del oeste. Tercero en la seguridad es un reto difícil, vamos avanzando, sabemos que se tiene que hacer muchísimo más trabajo ahí", expuso.

En un mensaje conjunto con el diputado Monreal Ávila, muy concreto, el embajador Salazar se despidió con un simple y directo: "ya me voy".

Ken Salazar casi siempre respetó a México

En tanto, el diputado Monreal Ávila manifestó que Salazar fue un buen representante diplomático, un buen interlocutor y casi siempre sus posturas respecto a México fueron respetuosas.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



LEGISLATIVO



Afirmó que Salazar es su amigo personal y reconoció que en el país hay tristeza por el fin de su encargo.

Respecto al nuevo embajador, el líder de la mayoría en la Cámara de Diputados **señaló con precaución que está por verse**.

"Un hombre institucional, en la mayor parte de sus acciones fue muy respetuoso de México. Para mí fue, para mí en lo personal fue un buen embajador además de buen amigo y ahora vamos a ver con la nueva designación del embajador que estará los próximos años aquí en México, vamos a ver", externó con reservas.

Ante el visitante, insistió en que fue amigable, siempre fue y será bienvenido en el Congreso de la Unión.

"Nos da tristeza que vaya a terminar su función, pero así son los cambios institucionales, hay un nuevo gobierno en Estados Unidos, ya nombraron al embajador Johnson y vamos a tener una relación con él, también de respeto institucional", anticipó.

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/13/buen-camino-para-mexico-eu-con-la-llegada-del-embajador-johnson-ken-salazar-669836.html